



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	24.06.2010	

Anlass:

Mitteilung der
Verwaltung

Beantwortung von
Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer
Anfrage
nach § 4 der
Geschäftsordnung

Stellungnahme zu
einem
Antrag nach § 3 der
Geschäftsordnung

Fahrradweg Kuenstraße

hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes vom 29.04.2010, TOP 7.2.4

Die Nutzung des Fahrradweges auf der Kuenstraße, von der Florastraße in Richtung Niehler Straße, kann wegen parkender Autos nur schwer angefahren werden. Des Weiteren endet dieser Fahrradweg auf Höhe der Gustav-Cord-Straße übergangslos auf dem Bürgersteig.

Die SPD-Fraktion fragt deshalb an:

Wie kann die Nutzung des Fahrradweges auf der Kuenstraße, aus Richtung Florastraße kommend, verbessert und sicherer gestaltet werden?

Antwort der Verwaltung:

Auf der Kuenstraße, im Abschnitt zwischen Florastraße und Niehler Straße, gibt es keinen Radweg im Sinne der Straßenverkehrs-Ordnung mehr, da die Benutzungspflicht des Radweges, im Zuge der Einrichtung der Tempo 30-Zone Nippes-Süd (Florastraße), im

Jahre 2007 entsprechend der Verwaltungsvorschrift zur Straßenverkehrsordnung (VwV-StVO) aufgehoben wurde. Die Pflasterung des ehemaligen Radweges, im Abschnitt zwischen Florastraße und Gustav-Cords-Straße, konnte aufgrund der angespannten Haushaltslage noch nicht ausgetauscht werden. Ab Gustav-Cords-Straße ist der ehemalige Radweg, in Fahrtrichtung Niehler Straße, asphaltiert. Durch Fahrbahnmarkierungen wurde hier das Parken neu geordnet und unter Nutzung des ursprünglichen Radweges dringend benötigter zusätzlicher Parkraum geschaffen.